

## Horóscopos sábado 02 de octubre de 2021

### Aries, mucha energía en el trabajo.

El día de hoy el Sol se sigue acercando a Marte tu regente natal. Ambos planetas están en la casa 6 del trabajo por lo que esto se interpreta como mucha energía, vas a sentir mucha inspiración y necesidad de tomar acción en tus tareas y proyectos. Aquí el reto está en esperar a otros y en canalizar adecuadamente esta energía para no quemarte en ella.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 5 lo que te da una especial sensibilidad para conectarte con otros de un modo sensible y empático. Esta Luna se encuentra haciendo un sextil a Mercurio en tu casa 7 de la pareja por lo que hoy es un excelente día para hablar de todo y de nada con tu otro significativo. Conectar con las ideas y con el corazón es el modo de llevar esta energía.

### Tauro, muy buena oportunidad para comunicarte con tu jefe.

El día de hoy tienes a la Luna haciendo oposición a Júpiter en tu casa 10 del reconocimiento profesional. Este tránsito representa una excelente oportunidad para comentar tus ideas y proyectos a tu jefe y recibir retroalimentación de ellos.

En el amor tienes en este momento al Sol y a Marte en tu casa 5, esta combinación es complicada de manejar y entre otras cosas te da mucha energía y deseo de conectar con otras personas de modo íntimo. El reto está en saber moderar tu energía ya que si no lo haces puedes proyectar mucha desesperación y alejar a las personas en vez de atraerlas.

### Géminis, un gran día para seducir con tus palabras.

El día de hoy la Luna está en tu casa 3 de la comunicación haciendo un sextil a Mercurio en tu casa 5 del amor y romance. Este tránsito te hace fácil transmitir tus ideas a otros, al enfocarse en la búsqueda de pareja es una excelente oportunidad para ser juguetón y creativo con tus palabras para así conectar mejor con tu interés romántico.

En el trabajo sigues con la influencia de Venus en Escorpión en tu casa 6 por lo que hay que ser prudente con lo que dices y haces para no tener problemas con tus compañeros de oficina. Es como si alguien estuviera tomando nota de todo lo que dices para luego reclamarte.

### Cáncer, enfócate hoy en lograr tu independencia económica.

El día de hoy tienes a la Luna tu regente en tu casa 2 del dinero y finanzas haciendo una oposición a Júpiter en tu casa 8 de las deudas. Este tránsito es positivo y te da buenas oportunidades para que manejes de modo adecuado tu dinero y así logres una mayor independencia económica.

En el amor la influencia de Venus en tu casa 5 hace que el juego de la seducción se vuelva muy serio. Es como si alguien hubiera dado una señal y lo que antes era un juego amistoso ahora se volvió un juego en el que las apuestas son altas y difíciles de pagar. Tómalo con calma y recuerda que sigue siendo un juego.

### Leo, hay que defender tu libertad.

El día de hoy tienes a la Luna en tu casa 1 de la personalidad haciendo una oposición a Júpiter en tu casa 7 de la pareja. Este tránsito te hace sentir bien en general, aunque el tema principal es defender tu libertad y si alguien trata de forzarte a hacer algo puedes reaccionar con fuerza en contra. Así que con tu pareja hay que tratar de llevar las cosas con calma y evitar que te obliguen a hacer algo ya que puede salir lo peor de este tránsito.

En el trabajo la Luna también rige tu casa 6 así que hay que cuidar mucho que se te de tu espacio en este día y no permitir que te den órdenes quienes no tienen autoridad sobre ti.

### Virgo, es importante defender tu libertad en el trabajo.

El día de hoy hay un tránsito de la Luna en oposición hacia Júpiter en tu casa 6 del trabajo. Esta energía es bastante positiva y te hace sentir bien hasta que alguien te intenta forzar a hacer algo. Si eso pasa puedes responder con fuerza oponiéndote a la imposición. Hay que ser prudente y evitar confrontaciones, pero hay que también no permitir que la gente se tome funciones que no les pertenecen.

En la búsqueda del amor hay mucha intensidad debido a la presencia de Plutón y Saturno en tu casa 5, estás buscando relaciones intensas que duren y que sean importantes en la vida. El problema es que estás tomando muy en serio algo que la mayoría de la gente no hace. Esto puede ser frustrante y requiere que revises bien los modos en los que te conectas con la gente para evitar dificultades.

### Libra, un gran día para comunicarte con tus amigos.

El día de hoy la Luna en tu casa 11 de las amistades y eventos hace un sextil a Mercurio en tu casa 1 de la personalidad mientras que al mismo tiempo hace una oposición a Júpiter en tu casa 5 del romance. Así que amigos y búsqueda de intimidad son los temas de hoy y estás más que preparado para hacerlo. Tienes todo a tu favor para buscar encuentros íntimos.

En el trabajo puede que estés un poco distraído pensando en el evento al que vas a atender así que procura no perderte en lo que viene y presta atención a lo que te rodea. Puede que te llamen a una junta de emergencia y necesitas estar al cien en tus capacidades.

### Escorpión, defiende a tus relaciones en público.

El día de hoy tienes a la Luna en tu casa 10 haciendo una cuadratura a Venus en tu casa 1 de la personalidad. La casa 10 es la casa de lo público, de lo que todos notan en ti así que el día de hoy tendrás que defender con fuerza y pasión a quienes estimas de un modo público.

En el trabajo hay mucha necesidad de hacer cosas, pero poca claridad del modo en el que hay que hacerlas por lo que puedes tomar decisiones que no son las mejores. Si es posible espera un poco a que pase la influencia del Sol sobre Marte antes de decidir algo importante.

### Sagitario, buen día para hablar con amigos que viven lejos.

La energía de hoy favorece la comunicación con personas que viven fuera de tu ciudad. Amigos que vivan en lugares remotos y que hace tiempo no visitas es importante hoy conectarte con ellos.

En el trabajo tienes que trabajar algunos temas de seguridad personal y sobre cómo relacionarte con tus compañeros de trabajo de un modo natural y sin querer aparentar algo que no eres.

En el amor el tema es de intensidad y de dirección. Tienes mucha energía pero poca claridad en cómo usarla y eso puede llevarte a cometer errores en la persona a la que te diriges.

### Capricornio, cuidado con ser demasiado posesivo con tus amigos.

El día de hoy la Luna en tu casa 8 de los secretos hace una cuadratura a Venus en tu casa 11 de los amigos. Venus también rige tu casa 5 de la pareja así que aquí puede haber un tema de celos hacia tus amigos, puedes lucir muy posesivo y que no quieres que los demás pasen un tiempo si tú no estás. Ten cuidado como proyectas esta energía y cuestionate si te gustaría que te controlaran de igual modo.

En el trabajo es un buen día para comunicar tus ideas y recibir atención de tu jefe, así que saca tus proyectos e ideas ya que tendrás tiempo para presentarlas.

### Acuario, mucha intensidad en tu relación de pareja.

El día de hoy tienes a la Luna en tu casa 7 de la pareja haciendo una oposición a Júpiter en tu casa 1 de la personalidad. Al mismo tiempo tienes la conjunción del Sol y Marte en proceso en tu casa 7. Esto se interpreta como mucha energía e intensidad en el tema de las relaciones especialmente con tu otro significativo. El reto es mantener esta energía bien encaminada ya que es fácil perder el piso y hacer cosas por impulso. Evita que te presionen ya que eso también puede hacerte explotar de mal modo.

En el trabajo estas en un periodo de mucha actividad, es muy importante las relaciones en el trabajo por lo que hay que prestar atención a lo que los demás quieren y buscan.

**Piscis, busca crecer en tu trabajo.**

El día de hoy la Luna en tu casa 6 del trabajo hace oposición a Júpiter en tu casa 12 del autosabotaje. Este tránsito es positivo y te llena de energía y deseo de hacer las cosas a tu modo, pero esto solo se puede si tienes más independencia en tu vida así que hay que esforzarte para lograrlo. Sueles no querer responsabilidad y prefieres que otros te digan que hacer, pero también el poder decidir por tu cuenta es atractivo.

En el amor hay que buscar conectar con tu pareja desde la empatía, eres un signo muy sensible por lo que eso no es un problema, busca pasar tiempo con tu otro significativo y comparte lo que sientes.